

2024
9/10
第3117回

甲府南ロータリークラブ

2024～2025年度クラブテーマ

「感謝～心をこめて奉仕する～」

会長：望月瑠華 副会長：鶴田郁哉・渡辺 郁 幹事：横内応佳
毎週火曜日 12:30～13:30 シャトラーゼホテル談話館
事務局 TEL 055-237-5475



2024-2025年度 RI 会長：ステファニー A. アーチック
第2620地区ガバナー：小泉 久司
山梨第3グループガバナー補佐：角田 貞三

前回例会記録 第3116回 9/3

会長挨拶

皆さまこんにちは。昨夜は先日で案内のあった甲府北 RC 主催のチャリティーコンサートに行きましてまいりました。甲府北 RC は前年度より、ロシアウクライナ戦争に心を寄せ平和の為に何が出来るかを考え、戦争難民の支援を行っているモスクワ東 RC とコンタクトを取る試みをしました。その中で 2780 地区の財団奨学生の藤原さんというピアニストと繋がり、難しいと思われたモスクワ東 RC と ZOOM での合同例会を開催しそれがきっかけで今回のチャリティーコンサートを開催することになったそうです。ロータリーはやはり世界的なネットワークを持つ団体だと再認識したと共に、甲府北 RC は二十数名のクラブはありますが奉仕への熱意と行動力はとても大きく素晴らしいと思いました。



さて、当クラブで今年度取り組んでいるグローバル補助金事業について、8月21日に地区ロータリー財団委員会から申請の承認が下りたとお伝えしました。今はロータリー財団本部への申請準備中です。22ある山梨のロータリークラブの中でも初めてとなる甲府南のグローバル補助金事業について皆さまにお伝えをしたいと思います。

まず、ロータリー財団には2つの補助金があります。1つは地区補助金で当クラブも毎年活用しています。12月に行う予定の「プロ野球選手に学ぶ少年野球教室」は地区補助金事業です。国内外の小規模な事業に使う補助金で、年度内に完結する決まりがありますがとても使いやすいので多くのクラブが利用しています。もう1つがグローバル補助金でこれは海外における奉仕事業に使える補助金です。いくつかの要件があり、まず総事業費が3万ドル以上であること、ロータリークラブがある国と地域で行うこと、支援を行う国のロータリークラブと共同で行うこと、ロータリー財団の7つの重点分野を含む事業であること、事業終了後も持続可能、測定可能であることなどです。ロータリー財団の7つの重点分野は、平和構築と紛争予防 疾病予防と治療 水と衛生 母子の健康 基本的教育と識字率向上 地域社会の経済発展 環境です。このような要件をクリアしなければならずハードルが高いため、2620地区では取り組むクラブが少なかったのですが、私は是非このグローバル補助金を活用して当クラブで海外奉仕事業に取り組みたいと思い、1年前から準備を進めてきました。地区ロータリー財団委員会の方にご相談をしながら進めていきました。まずは地域の選定です。日本から近い地域がいいと考えていましたところ、2620地区は3350地区（タイ・ミャンマー・ベトナム・カンボジア）と友好地区を締結しているので繋ぎやすいということで3350地区の飯田光孝パストガバナーを紹介していただくことになりました。タイでは各クラブが奉仕活動に強い意欲をもって活動しているとのことでした。そして飯田パストガバナーからご紹介いただいたのが、今回共同するバンコクのサランロムタープラロータリークラブです。3月に私はバンコクに赴き、サランロムタープラロータリークラブのティバポーン会長（当時はエレクト）と面談しお互いのクラブのこと、奉仕についての思いややりたい事業について話し合いました。とても考えが似ていてその場で意気投合して一緒にグローバル補助金事業に取り組ましようということになったというのが経緯です。

事業の内容は、バンコクのソムデックプラピクラオ病院への手術ベッドの贈呈です。事業の内容については来週の会長挨拶で皆様にお伝えします。引き続き皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

本日のプログラムは、甲府南ロータリークラブの後藤会長の卓話です。皆さま楽しみにお聞きください。本日の例会もどうぞよろしくお願いいたします。

【例会プログラム 9/10】

「ロータリーの友」卓話
甲府 RC 高野孫左エ門パストガバナー
雑誌紹介

【例会予告】

9月第3週 9月17日（火）休会（祝日が含まれる週）
9月第4週 9月28日（土）青少年奉仕キャンプ「右左口の里」
*9月24日（火）の例会を変更
10月第1週 「米山卓話」

【出席報告】

[会員数 72名]
[9/3会場出席率 46/67 68.66%]

《Web 例会出席者 8/27》5名
大村、小林（茂）、五味、花輪、三浦
[8/27例会出席率 49/66 74.24%]

《出席免除会員》

氏原、白井（和）、大木、河阪、小林（成）、中込（豊）、長坂、根津、原田、小玉、

《免除会員出席者》5名
氏原、大木、河阪、中込（豊）、長坂

《欠席者》21名
浅川、上田、大村、小野、小泉、小林（育）、近藤、重岡、四宮、中込（康）、野中、萩原、樋川（勝）、福田、藤原、穂坂、松村、吉原、米山、ラシタ、渡辺（郁）

《メイクアップ》

RLIパートI(9/1) 小林（茂）、福田、望月（瑠）、渡辺（郁）

理事会(9/3) 望月（瑠）、鶴田、横内、小林（彰）、塩澤、小宮山、井上（雅博）、五味、河内、竹野、土屋、望月（賢）、細川、市川、笹本

《ビジター》

甲府南 RAC 後藤悠汰会長

《ゲスト》

米山記念奨学生 徐超さん

■例会変更

甲府 RC : ☆9月30日（月）→9月28日（土）

VF 甲府応援例会のため

点鐘：14:00

場所：小瀬体育館会議室

★例会終了後サッカー観戦

対 モンテディオ山形

(16:00 キックオフ)

幹事報告

1. 吉原年度の報告書が出来上がりました。
2. 9月21日(土) 米山梅吉記念館ホールにて秋季例会のお知らせが届きました、登録は無料です。
3. 2620地区より中村皇積ガバナ年度の報告書が届いています。事務局にて保管しています。
4. 8クラブ合同名簿が届きましたので皆様に配付いたします。
5. 9月1日(日) RLIパートIがzoomにて行われました。受講されたのは小林茂幹会員、ファシリテーターとして福田パスト会長、望月瑠華会長、渡辺郁副会長が参加されました。



卓話

どうもみなさんこんにちは
本日は甲府南ローターアクトクラブの活動方針発表の卓話をさせていただきます
後藤悠汰と申します。
本日の卓話に向け、青かった髪を黒に戻しました。
気合いを入れています。



次は甲府南ローターアクトクラブの今年度クラブターゲットについてお話しします。
今年度クラブターゲットは「バカであれ」です。
今までやってきたことに縛られず、ラフに楽しくかつ様々なことに挑戦していこうという意味が込められています。



また、スティーブ・ジョブズが2005年6月、スタンフォード大学卒業式辞で語ったスピーチ Stay hungry stay foolish という言葉からもインスピレーションを受けています。

去年のクラブターゲットが「これでいいのだ」というもので土台作りの一年というように中村前会長から聞いておりましたので、その土台作りを受けて、新しいことにチャレンジしていこうという気持ちで考えました。

次は今後の大きな予定である11月24日の甲府南ローターアクトクラブ45周年式典についてです。

会場は、甲府商工会議所の6階の多目的ホールで行います。

ぜひ、先輩方には、11/24の45周年記念式典参加していただき、自分がローターアクト担当の時代、こういう事業をやってきたという「ローターアクトの歴史」をリレートーク形式で、たっぷりお話いただきたいと思っています。

また、ローターアクトの定款に定められている目的を再度見返し、私達ローターアクトは何の目的で結成され、今後何をすべきなのかを勉強する機会とし、次の50周年につながるような式典にしたいと考えています。

僕自身まだアクト歴が一年半ほどで、まだわかっていないことも少ないのですが、周りの方々のサポートもありなんとか今日まで続けることができました。

皆様から毎月いただいている活動費を精一杯有効活用できるように、毎回の活動に取り組んでいくのでどうぞ、ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。





ニコニコ

【9 / 3 例会会場受付ニコニコ】

中込豊秋会員

只、なんとなく。

臼井良一・竹野幹男会員

今日は、ローターアクト卓話よろしくお願ひします。後藤会長、気合十分！

がんばってね！

依田、塩澤、望月（薫）、大木、土屋

望月瑠華会長、鶴田・渡辺郁副会長、横内幹事、市川・笹本副幹事

1. 甲府南 R A C 後藤悠汰会長。ようこそ甲府南 RC へお越しくださいました。

本日の卓話を楽しみにしております。

2. 甲府南 RC 米山奨学生、徐超くん。ようこそ甲府南 RC へお越しくださいました。例会をお楽しみください。

【8 / 2 7 例会 Web 出席ニコニコ】

大村義之会員

ソングリーダー保坂さんカッコ良かったです。私もやってみようかな？なんて感じました。金子会員の雑誌解説とてもわかりやすくポイントを拾って頂き、感謝です。

○小林茂幹会員

9/1の日曜日、RLIの1日目に参加してまいりました。多くのロータリアンとセッションを通じて、ロータリークラブへの理解を深めさせていただきました、ありがとうございました。

五味隆彦会員

こんにちは。出席予定でしたが事情により欠席しました。大変申し訳ありません。

花輪仁士会員

グローバル補助金事業が地区を通過したということで、今後事業実施に向けて準備を行っていききたいと思います。

三浦顯承会員

野中まりさん長期派遣留学候補生に合格おめでとうございます。当クラブのグローバル補助金事業の採択決定、今からワクワクしています。グローバル補助金卓話良く理解出来ませんが、楽しめば良いのだということは伝わりました。ありがとうございました。

○印は複数口の印です。

